

**“ANALISIS KINERJA KEUANGAN DAN PENGARUHNYA
TERHADAP PERGERAKAN HARGA SAHAM PERUSAHAAN
PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI LQ-45 SELAMA PERIODE
2014 - 2018”**

ABSTRAK

Penelitian ini membahas tentang analisis kinerja keuangan dan pengaruhnya terhadap pergerakan harga saham perusahaan perbankan yang tercatat di Bursa Efek Indonesia dan terdaftar di LQ-45 selama periode 2014 – 2018. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh kinerja keuangan terhadap pergerakan harga saham secara parsial dan simultan. Peneliti mengambil hipotesis bahwa, “Kinerja keuangan dalam hal ini *Non Performing Loan* (NPL), *Loan to Deposit Ratio* (LDR), *Return on Assets* (ROA), *Net Interest Margin* (NIM), Belanja Operasional terhadap Pendapatan Operasional (BOPO) and *Capital Adequacy Ratio* (CAR) berpengaruh terhadap harga saham perusahaan perbankan yang terdaftar di LQ-45 selama 2014 – 2018 baik secara parsial maupun simultan”.

Kinerja keuangan adalah pengukuran secara subjektif yang menggambarkan bagaimana sebuah perusahaan menggunakan asset yang dimiliki untuk mendapatkan keuntungan. Saham merupakan tanda penyertaan modal dari seseorang maupun badan usaha, yang memiliki klaim atas pendapatan perusahaan dengan penyertaan modal terdaftar, sedangkan Harga Saham merupakan harga yang ditetapkan oleh suatu perusahaan terhadap badan usaha maupun perseorangan yang ingin memiliki hak atas kepemilikan saham dari perusahaan tersebut. Metode yang diambil penulis dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif kausal. Sampel penelitian ini adalah 6 perusahaan perbankan yang terdaftar di LQ-45 selama periode 2014 -2018. Hasil uji hipotesis NPL, LDR dan BOPO berpengaruh negatif dan signifikan terhadap harga saham, sedangkan ROA, NIM dan CAR berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham. Kesimpulannya adalah secara parsial NPL, LDR, BOPO, ROA, NIM dan CAR memiliki pengaruh parsial terhadap pergerakan harga saham. Secara simultan NPL, LDR, BOPO, ROA, NIM dan CAR memiliki pengaruh signifikan terhadap harga saham (Studi Kasus Pada Perusahaan Perbankan yang Terdaftar di LQ-45 selama periode 2014 – 2018).

Kata Kunci : Kinerja Keuangan dan Harga Saham.